



Semaine du 8 au 12 décembre « Réunion de famille »

Dans ces temps troublés et inquiétants pour notre profession, notre **AG du 11 décembre**, temps fort du syndicat, est un lieu **ressource et réconfortant** ; elle a donné lieu à de nombreux échanges, réflexions et propositions de nos cadres et adhérents, **richesse de MG France** !

Un nouveau **bureau paritaire** a été élu et notre présidente **Agnès Giannotti reconduite dans ses fonctions** : un Bureau National qui vous ressemble, porteur de nos valeurs et prêt au combat pour 2026 ([ici lien CP AG](#)).

L'appel au mouvement de grève intersyndical a été confirmé dès le 5 janvier 2026 avec les modalités que chacune et chacun souhaitent définir dans leurs cabinets ([ici lien affiche](#)) et la date de la **manifestation unitaire à Paris actée le samedi 10 janvier à 14H**. Réservez d'ores et déjà cette date dans vos agendas, MG France devra montrer **sa mobilisation et ses troupes** dans le cortège !

La journée du 12 décembre « **des Alumni** » de Sciences Po a été l'occasion de réflexions en atelier sur notre prochaine campagne d'élections professionnelles et l'occasion de se retrouver entre anciens promus !

Le Bureau National a été encore une fois auditionné le 10 décembre :

- **Cour des Comptes** : sur le **dispositif Médecin Traitant** avec un questionnaire préalable très dense et un entretien qui laisse entrevoir la volonté de pousser plus avant « **l'équipe traitante** » !
- **IGAS*/IGF**/IGA***** mission sur l'organisation de la santé qui ne disait rien qui vaille : on a compris la volonté à peine voilée de **reprise en main étatique via les préfets d'un côté et des élus locaux via les départements** sur nos organisations territoriales. Exit la gouvernance par les professionnels de santé, laissez nous vous organiser !

Et comme si cela ne suffisait pas, **l'UNPS** (Union Nationale des Professions de Santé) veut s'ériger en **faiseur du système conventionnel** en lieu et place des syndicats pour chaque profession : réaction immédiate et claire du BN, c'est NON ! ([CP ici](#))

Le PLFSS a été expurgé mais il reste de nombreux irritants et son esprit de contournement conventionnel et d'attaques du modèle libéral doivent nous laisser sur nos gardes tout comme la MSO obligatoire, véritable atteinte à notre liberté de prescription pour nos patients.

Merci aux nombreux participants de l'AG et on citera une phrase d'un de nos adhérents qui fait écho à notre ADN, **MG France : Médecins de famille, famille des Médecins** !

* *Inspection générale des Affaires Sociales*

** *Inspection Générale des Finances*

*** *Inspection Générale de L'administration*

MG FRANCE C'EST VOUS !

Bulletin d'information interne à destination des cadres du syndicat et diffusable par vos soins à l'ensemble des adhérents